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Stadt Bitterfeld-Wolfen 

Rathausplatz 1 

06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Der Betriebsausschuss des EB "Stadthof" führte seine 26. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am 

Dienstag, dem 21.11.2017 in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Stadt Wolfen, Am Mühlfeld 7, Stadthof von 

18:00 Uhr bis 19:00 Uhr durch. 

 

Teilnehmerliste 

 

stimmberechtigt: 

 

Vorsitz 

 
Stefan Hermann i. V. für Herrn Schenk 

Mitglied 

 
Mirko Claus  

Gerhard Hamerla  

Dr. Siegfried Horn  

Sandor Kulman  

Detlef Pasbrig i. V. für Herrn Riedel 

Horst Rüger  

Andrea Elste  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Kornelia Götze  

Frank Vorwald  

 

 

abwesend: 

Vorsitz 

 
Armin Schenk  

Mitglied 

 
Dieter Riedel  

Enrico Stammer  

Mitglied mit beratender Stimme 

 
Dr. Werner Rauball  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Andreas Patzak  

 

 

Die Mitglieder waren durch Einladung auf Dienstag, den 21.11.2017, unter Mitteilung der 

Tagesordnung geladen worden. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
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Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

 

  

   

2    Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

 

  

   

3    Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der 

Niederschrift der letzten Sitzung vom 05.09.2017 

 

  

   

4    Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 

BE: BL Stadthof Bitterfeld-Wolfen 

 

  

   

5    Einwohnerfragestunde 

 
  

   

6    Haushaltssatzung des Eigenbetriebes "Stadthof Bitterfeld-Wolfen" für das 

Haushaltsjahr 2018 

BE: BL Stadthof Bitterfeld-Wolfen 

 

Beschlussantrag 

268-2017  

7    Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

 
  

   

8    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Einberufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der stellv. Ausschussvorsitzende, Herr Hermann, eröffnet die Sitzung und 

begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie 

die Beschlussfähigkeit mit 8 stimmberechtigten Ausschussmitgliedern fest. 

 

 

 

zu 2  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und 

Feststellung der Tagesordnung 

  

 

 

 Es folgen keine Wortmeldungen. Der stellv. Ausschussvorsitzende lässt 

deshalb über die Tagesordnung abstimmen. 

   

einstimmig beschlossen 

 

Ja 8  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 3  Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung 

der Niederschrift der letzten Sitzung vom 05.09.2017 

  

 

 

 Herr Hermann teilt mit, dass das Abstimmungsergebnis unter TOP 9 in 8 

Ja-Stimmen geändert werden soll, da Herr Rüger zur Abstimmung bereits 

anwesend war. 

 

Der stellv. Ausschussvorsitzende lässt sodann über die geänderte 

Niederschrift abstimmen. 

     

einstimmig mit Änderungen beschlossen 

 

Ja 6  Nein 0  

Enthaltung 2   

zu 4  Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 

BE: BL Stadthof Bitterfeld-Wolfen  

 

 

 

 Herr Vorwald berichtet über die saisonalen Arbeitsabläufe des Stadthofes. 

Hierzu gehört unter anderem die Beseitigung von Straßen- und 

Gehwegschäden. In den kommenden Wochen werde man mit dem Aufbauen 

der Weihnachtsmärkte beschäftigt sein.  

Er merkt zudem an, dass die Problematik der wilden Müllablagerungen 

einen immer zeitintensiveren Umfang annimmt und Handlungsbedarf 

bestehe. 

Zum 18.10. wurde ein neuer Mitarbeiter zur Unterstützung der 

Baumschutzgruppe eingestellt. 

Die noch offenen Fahrzeuglieferungen werden bis Mitte Dezember 

abgeschlossen sein. 

 

Ausschussmitglied Kulman erkundigt sich, ob die Weihnachtspyramiden in 

diesem Jahr wieder funktionstüchtig sind. Anschließend erfragt er den 

derzeitigen Krankenstand. 

 

Herr Vorwald teilt ihm mit, dass die Pyramiden repariert wurden und 

aufgestellt werden. Der Krankenstand beläuft sich derzeit auf ein Viertel der 

Mitarbeiter, dies liegt jedoch unter anderem an der aktuellen Erkältungszeit. 

Auswirkungen hiervon sind bei den anfallenden Straßenreparaturarbeiten 

spürbar. 

Man wird im Januar erneut eine Übersicht zum Krankenstand des 

vergangenen Halbjahres ausreichen. 
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zu 5  Einwohnerfragestunde 

  

 

 

 Da keine Einwohner anwesend sind, schließt der stellv. 

Ausschussvorsitzende den TOP wieder. 

 

 

 

zu 6  Haushaltssatzung des Eigenbetriebes "Stadthof Bitterfeld-Wolfen" für 

das Haushaltsjahr 2018 

BE: BL Stadthof Bitterfeld-Wolfen  

 

Beschlussantrag 

268-2017 

 Herr Vorwald teilt den Anwesenden mit, dass der Eigenbetrieb erstmalig 

zum Haushaltsplan auch eine Haushaltssatzung haben wird. Man folgt 

hiermit der Forderung der Kommunalaufsichtsbehörde, die beinhaltet, dass 

die Haushalte der städtischen Eigenbetriebe gesondert außerhalb der 

städtischen Haushaltssatzung aufgeführt werden müssen. 

Er bittet darum die Seite 3 der Anlage auszutauschen, da diese einen 

Übertragungsfehler beinhaltet (zur Sitzung ausgereicht).  

Anschließend geht er auf einige Punkte der Haushaltssatzung ein. Investiv 

muss weiterhin neue Technik angeschafft werden. Er begründet dies auch im 

Hinblick auf die Altersstruktur. 

 

Ausschussmitglied Claus erklärt, dass die Greppiner Bürger regelmäßig das 

Straßenbegleitgrün mitbewirtschaftet haben, jedoch gab es hierzu 

Unstimmigkeiten, ob dies gemacht werden darf oder nicht. Es sollte sich 

hierfür eine Lösung finden, da man so auch den Stadthof entlasten könnte. 

 

Herr Hermann versucht, die Situation aufzuklären. Die Bewirtschaftung 

der Flächen beruht auf der Eigeninitiative der Anwohner. Eine Regelung 

durch sogenannte Patenverträge ist nicht umsetzbar, da hierfür alle 

verwendeten Werkzeuge TÜV-geprüft sein müssten. Diese zusätzlichen 

Kosten stehen nicht im Verhältnis.  

 

Da keine weiteren Anfragen vorliegen, lässt der stellv. 

Ausschussvorsitzende über den Beschlussantrag abstimmen. 

     

einstimmig empfohlen 

 

Ja 8  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 7  Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

  

 

 

 Ausschussmitglied Claus teilt mit, dass ihm zu Ohren gekommen sei, dass 

die Beschäftigten des Stadthofes, die Mitglied der freiwilligen Feuerwehr 

sind, kaum in den Ortsteilen arbeiten, von denen aus sie schnell zum Einsatz 

kommen könnten. 

 

Herr Vorwald erklärt, dass man dies in der Regel berücksichtigt. 

 

Ausschussmitglied Pasbig spricht die Problematik der Beseitigung der 

Sturmschäden an. Die Feuerwehren haben Schwierigkeiten die 

Sturmschäden zügig zu beräumen. Hierbei spielt der Stadthof eine tragende 

Rolle. Man solle deshalb darüber nachdenken, ob man in solchen besonderen 

Situationen seitens des Stadthofes eine Rufbereitschaft einrichtet.  

 

Herr Vorwald befürwortet den Vorschlag, jedoch müsse man hier genaue 

Festlegungen treffen. 

Die Abrechnung per Oktober 2017 wird von Herrn Vorwald zur Information 

ausgereicht. 
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zu 8  Schließung des öffentlichen Teils 

  

 

 

 Der stellv. Ausschussvorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung 

um 18:40 Uhr und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. 

Stefan Hermann 

stellv. Ausschussvorsitzender 

 

gez. 

Natalie Reinhardt 

Protokollantin 

 

 

 

Anlage – Abrechnung per Oktober 
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